

Unternehmen stellen sich vor

8. SUPA-Börse an der Fachhochschule

Stralsund/vpb. Am 23. April präsentieren sich von 13.00 bis 17.00 Uhr mehr als 60 Unternehmen auf der 8. Stralsunder Unternehmens-, Praktikanten- und Absolventenbörse – kurz SUPA-Börse – an der FH Stralsund. Studierende, Schüler und Interessierte können sich dabei über Angebote zu Praktikum, Nebenjobs, Diplom-, Bachelor- und Masterarbeiten, sowie zu Absolvententätigkeiten informieren. Parallel dazu werden neue Projekte zwischen den Unternehmen und den Professoren oder den Mitarbeitern der FH initiiert.

Zu den Veranstaltern gehören neben der FH das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tou-

rismus Mecklenburg-Vorpommerns, sowie die Stralsunder Mittelstandsvereinigung e.V..

Eröffnet wird die SUPA-Börse von Jürgen Seidel, Minister für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus.

Unter anderem werden die Nordmann Unternehmensgruppe, die Barmer Ersatzkasse, die Heilbronn-Franken HmbH, die AEROTEC Engineering GmbH, das Leibnitz-Institut für Plasmaforschung und Technologie e.V. und die FERCHAU Engineering GmbH vertreten sein. Unternehmen, die dem Fachkräftemangel entgegenwirken wollen, können sich für die SUPA-Börse bis zum 30. März anmelden.



Das Organisationsteam: Dr. Bernd Rethmeier, Sebastian Preß, Sebastian Purps, Barbara Leder, Nicole Tabel und Anne Hartmann (v.l.n.r.)

Foto: Fachhochschule Stralsund